



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>107 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>8224523</b>
Prix	<b>630 000 €</b>

## La Roquette-sur-Siagne Maison à vendre (06550)

Baisse de prix travaux d'aménagement terminés 2024 (cuisine et chambre avec salle de douche) jolie villa\* neuve (sur la partie extension) situé dans un écrin de verdure au calme sur un terrain plat d'environ 800 m<sup>2</sup>. Mitoyenneté discrète Côté hall d'entrée(60 CM de murs entre les 2 biens). La maison qui jouit d'une très belle vue Dégagé, est composé d'un spacieux salon et d'une salle à manger avec une cuisine indépendante aménagé et équipé, 3 chambres dont une en rdc avec sa salle de douche, d'une salle de bains à l'étage, 2 toilettes indépendants et une buanderie. Plusieurs terrasses permettent ...

*Development work completed in 2024 (kitchen and bedroom with shower room) Pretty new villa\* (on the extension part) located in a quiet green setting on flat land of approximately 800 m<sup>2</sup>. Discreet joint ownership on the entrance hall side(60 cm of walls between the 2 properties). The house, which enjoys a very beautiful open view, is made up of a spacious living room and a dining room with a fitted and equipped independent kitchen, 3 bedrooms including one on the ground floor with its shower room, a bathroom bathroom upstairs, 2 separate toilets and a laundry room. Several terraces allow you to ...*

## ELITE PROPERTIES

26 Avenue de grasse - 06370 MOUANS-SARTOUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

